

INE y TEPJF, invitados a debatir la reforma de AMLO, confirma Morena

GEORGINA SALDIERNA Y ENRIQUE MÉNDEZ

Morena en la Cámara de Diputados confirmó que ya se enviaron las invitaciones a los integrantes del Consejo General del Instituto Nacional Electoral y de la Sala Superior del Tribunal Electoral a participar en los foros de discusión de la iniciativa presidencial en materia electoral, que también ya están convocados al debate alterno organizado por los partidos de Va por México.

También a los foros oficiales se extendió la invitación a rectores de universidades y a los presidentes de los institutos y organismos electorales estatales. Más allá de esta invitación de Morena, Va por México acotó que no suspenderá sus foros alternos, que empiezan hoy en oficinas del PAN en San Lázaro.

Los coordinadores parlamentarios de los partidos Acción Nacional (PAN), Revolucionario Institucional (PRI) y de la Revolución Democrática (PRD), Jorge Romero, Rubén Moreira y Luis Espinoza, respectivamente, insistieron a la Junta de Coordinación Política en su solicitud de que la Cámara autorice espacios en el Palacio Legislativo para celebrar los foros alternos, pero advirtieron que si se mantiene el rechazo a asignarles un salón, realizarán los foros ya programados, pero en el salón Legisladores, en las oficinas del PAN, en el edificio B en San Lázaro.

Mesas desahogadas

De manera paralela, Morena difundió un cuadro de las mesas ya desahogadas en el foro oficial aprobado en la Junta de Coordinación Política, donde las bancadas del blanquiazul y el tricolor han tenido una reducida participación, mientras ningún diputado de PRD y MC ha asistido.

A su vez, Morena difundió la lista de autoridades electorales que serán convocadas, e incluye a los presidentes de las salas regionales del tribunal electoral en Guadalajara, Monterey, Xalapa, Ciudad de México, así como a rectores de universidades públicas.

La convocatoria ampliada se emitió luego de que, inicialmente, Morena y sus aliados decidieron no invitarlos de manera expresa, lo que aprovechó la oposición para anunciar que, en sus foros alternos, sí incluiría a las autoridades electorales federales y de los estados.